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Ich habe jetzt bewusst alle drei Beiträge geliked. Für mich kein Widerspruch.

Gefühlt haben wir seit Heckings Amtsantritt jedes Jahr Geld aus dem Kader gezogen. Dieses
Geld musste mit Schlüsselspielern wie beispielsweise letztes Jahr Duah verdient werden.
Einerseits um wie @ papahippie schreibt eine finanzielle Konsolidierung durchzuführen,
andererseits um Sport 5 auszuzahlen und für mich ein zusätzlicher erschwerender Fakt, ein
strukturelles Defizit aufzufangen. Wie geschrieben, von mir gefühlt. Hecking ist in dem Job
wesentlich mehr Anfänger als im Trainerjob. Das dürfte niemand bestreiten. Als ehemaliger
Profitrainer hat er jedoch mehr Einblick in die Aufgaben und Tätigkeiten eines SV als jeder von
uns.

Seine Aussage 1 - 6 war sicher seiner Unerfahrenheit auf der Position SV geschuldet. Das Jahr
vorher lief gut. Wir hatten mit RK einen Trainer den ich jetzt nicht so schlecht fand und dann
hat ihn (5 Euro ins Phrasenschwein) der Mechanismus des Profifußballs überholt. Die Aussage
würde ich ihm gerade gar nicht vorwerfen.

Vorwerfbar ist ihm der Trainer nach Klaus. Das war ein Desaster. Allerdings für mich ein
Zeichen das er hier Druck von außerhalb bekam. Weinzierl und auch er selbst passten
Fußballerisch so gar nicht zur Mannschaft. Mit Fiel ist nun wieder die richtige Richtung in
Sachen fußballerischer Ausrichtung eingeschlagen.

Ich habe gerade ein Problem mit den blutleeren Auftritten der Mannschaft. Aber das kann man
nicht dem SV vorwerfen wenn man die Truppe am Saisonbeginn gefeiert hat. Ich kritisiere auch,
wir lassen einen LV nach Holland und haben selbst Bedarf und wir lassen MMD ziehen,
mindestens der Backup für Uzun, eher die Ergänzung. Aber ich kenne die Gründe nicht.

Warum schaffen es andere mit billigeren Kader besser zu performen? Vielleicht liegt es an
unserem Kader der von Beginn an nicht stimmig war. Den du nicht einfach nach Gutdünken
verändern kannst. Dazu braucht man einige Jahre, nach meiner Meinung 5. Wenn jeder in der
Branche deine Zahlen so halbwegs kennt. Verein A weiß, dass du bspw. die Kohle für Uzun
brauchst dann wird der nicht bis zum Umfallen mitbieten. Vereine wie Real schauen sich solche
Spieler an, aber die gibt es International auch aus ersten Ligen. Und wenn Verein B nun weiß,
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dass wir die Kohle haben und dringend Ersatz für Uzun, MMD und noch einen zusätzlichen
Mittelfeldspieler brauchen, dann ist es jetzt schon schwer hier Geld einzusparen und von der
"Uzunkohle" etwas zu retten.

Unsere eigene Unerfahrenheit können wir im Transferspekulationsthread sehen. Plötzlich ist da
ein 26 jähriger Drittligaspieler mit einer Verletzungshistorie von ca. 9 Wochen pro Jahr in den
letzten Jahren für uns eine Option. Ja, kann funktionieren, kann aber auch nach hinten los
gehen. Und das nach hinten los gehen können wir uns nicht leisten. Ich würde den nie nehmen.
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